

COMPTE RENDU DE LA REUNION DU 22 JANVIER 2024

Présents : Denis Collonnier, Gabriel Le Marchand, Gérard Brun, Tristan Lefevre, Claude Bouchet, Francis Pontier, Patrick Gogibu, Brigitte Niel et José Morin et Martine Kernéis.

Excusés : Christiane Hellebois, Serge Legonidec .

La séance est ouverte à 18 heures 06.

1 - PV du 04 Décembre 2023 : Adopté.

2 – Retour sur l’assemblée générale du 20 Janvier 2024 :

Lors de l’assemblée générale, Olivier Pouliquen a précisé à Denis son souhait d’intégrer le bureau. Après vote de celui-ci, sa demande a été acceptée à l’unanimité.

Soixante licenciés ont participé à cet événement, ce qui représente une belle participation des adhérents.

Madame Delalande adjointe au Maire et conseillère départementale représentait la Mairie et le conseil départemental. Gabriel a profité de cette venue pour relancer sur le projet d’obtention d’une salle au campus des associations.

Un journaliste du démocrate était présent à cette assemblée.

Il est resté quelques parts de galette aux pommes et une galette à la frangipane en plus aurait été appréciée, pour l’année prochaine une galette supplémentaire sera achetée et une seule aux pommes.

Bel événement, sono parfaite, bonne ambiance.

3 –Organisation du bureau 2024 :

Denis, Gabriel et Martine renouvellent leur mandat et se représentent dans leur fonction.

Patrick remplace Jean-Marie pour la gestion du local.

José continue la programmation et réalisation des journées mensuelles épaulé par Gérard (possibilité d’effectuer des rayons d’or ou d’argent).

Gérard reste secrétaire adjoint et responsable du rapport d’activité et des brevets.

Serge reconduit sa fonction de responsable communication et site internet.

Tristan garde ses fonctions et Claude renouvelle son mandat de correspondant au niveau fédéral.

4 –Reprise vélo de route

La première sortie « vélo de route » se déroulera le dimanche 3 mars 2024.

Le rendez-vous est fixé à 9h00 sur les marches de la Mairie pour la traditionnelle photo, suivi du départ des 4 groupes. Un pot de l'amitié se déroulera à l'issue dans la salle des Tourelles à Vernonnet.

La veille de Paris-Nice soit le 2 mars, une partie de l'étape officielle de cette manifestation est accessible aux licenciés, une communication sera faite à ce sujet.

5 –Point sur les séjours prévus 2024 :

- Alpes : un séjour en Maurienne est prévu pour une semaine du 31 Août au 07 septembre, se rapprocher de Serge si vous êtes intéressés.
- Auvergne : des places ont été réservées pour la période du 4 au 11 Mai, à ce jour une dizaine de personnes sont intéressées.
- Paris-Reims : une proposition pour effectuer ce périple est à l'étude.

6 –Point sur les licences 2024 :

Cinquante-deux licences sont rentrées dont deux nouveaux ce qui reste dans la moyenne par rapport à l'année passée.

7–Questions diverses :

Le logo du VCV a été revu, un choix sera apporté à la prochaine réunion.

Il est précisé que tout membre du VCV peut dans son espace personnel se porter candidat soit pour héberger d'autres cyclistes, soit pour donner un coup de main, soit pour accompagner un cycliste sur un parcours.

Sans autre question, la séance est levée à 19h35.

Prochaine réunion le lundi 19 Février 2024.